

# ZEUGEN JEHOVAS

PARADIES

Die Zeugen Jehovas sind eine christliche Sondergemeinschaft (ab circa 1870) aus den USA, in der Gott „Jehova“ genannt und sein Gericht als Endzeitschlacht „Harmagedon“ erwartet wird. In diesem werden alle Menschen vernichtet, die nicht zur Organisation der Wachturm-Gesellschaft gehören. Zeugen Jehovas werden dann im Paradies auf Erden leben.

## Welche Wirkungen werden erwartet?

Die Hoffnung auf eine Reinigung der Welt, die dann eine paradiesische Erde hervorbringt. Das Bewusstsein, zur Elite zu gehören, die Jehovas Willen tut. Der Sinn des Lebens soll erkannt werden, wenn man die „falschen Philosophien“ aufgibt.

## Was wird angeboten?

Intensive Schulung (Wachturm-Studium, Theokratische Predigtdienstschule) in fundamentalistischer Bibelauslegung, um aus der eigenen Bibelübersetzung (Neue-Welt-Übersetzung) klare Anweisungen für Lebensfragen zu bekommen.

## Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Eine Folge kann die soziale Isolation sein, da beim Verlassen der Organisation ein absoluter Kontaktabbruch, auch in Familien, gefordert wird. Überforderung durch den Druck, die Lehre dauernd zu bezeugen. Die Verweigerung einer Bluttransfusion (begründet aus Apostelgeschichte 15,28) kann lebensgefährlich sein. Verpflichtung zu regelmäßigem Versammlungsbesuch an mehreren Tagen in der Woche lässt wenig freie Zeit.

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch!  
**Weitere Infos unter: [www.spirituelle-apotheke.de](http://www.spirituelle-apotheke.de)**

**SPIRITUELLE  
APOTHEKE**

